



Burgenland / Landtag / Landtagspräsidentin Verena Dunst / Burgenländische Volkshochschulen

Führungen im Landhaus starten wieder

Eisenstadt, 09. Juni 2021: Ab dem kommenden Freitag werden wieder Führungen im Landhaus der Burgenländischen Volkshochschulen angeboten. Landtagspräsidentin Verena Dunst zeigte sich im Gespräch mit der Geschäftsführerin der VHS Burgenland, Dr.in Christine Teuschler, und Mag.a Theresia Brettl erfreut über die Wiederaufnahme des Angebotes. „Nachdem es in den letzten Monaten aufgrund der Corona-Pandemie nicht möglich war, ist es mir eine persönliche Freude, dass die Führungen wieder starten“, so die Landtagspräsidentin.



Von der VHS werden zurzeit zwei verschiedene Themenführungen angeboten: „Der Burgenländische Landtag. Schauplatz Demokratie und Parlamentarismus“ und „Landhaus Eisenstadt. Geschichte(n) eines Hauses“.

Informationen zum Angebot der VHS gibt es unter: <https://www.vhs-burgenland.at/>

Bildbeschreibung: v.l.n.r. Landtagspräsidentin Verena Dunst, Dr.in Christine Teuschler (Geschäftsführerin VHS Burgenland), Mag.a Theresia Brettl (VHS Burgenland)

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung!

Benjamin Heidinger BA
Pressesprecher
Büro Landtagspräsidentin Verena Dunst

Burgenländischer Landtag
Europaplatz 1, 7000 Eisenstadt

Mobil: +43 664 85 14 978

E-Mail: benjamin.heidinger@bgld-landtag.at

Dateianhang: Pressefoto-VHS.jpg
Credit: Büro Landtagspräsidentin